



「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

今年度、橘小学校では、朝の活動等で校歌と「橘小学校のうた」を練習してもらっています。「橘小学校のうた」は平成18年度、文化庁事業「本物の舞台芸術体験事業『私たちだけの合唱曲』」に当時の校長先生と6年生の子どもたちが応募した際にできあがった歌です。その年、神奈川フィルハーモニー管弦楽団が来校し、橘小学校の体育館でこの曲を演奏し、それに合わせて当時の子どもたちが歌ったそうです。こんな素晴らしい曲があることを知り、12月1日(日)の150周年記念集会で全校児童が歌うこととなりました。しっかり練習して、当日は元気のよい歌声を聞かせてほしいと思います。

のびのび班の結団式をしました！

5月17日(金)、1～6年生からなる縦割り班「のびのび班」の結団式をしました。今年度は、四つの「のびのび班」です。この「のびのび班」で、毎月1回の遊びタイム、集会活動、桜坂清掃や運動場の草抜きなどのグリーンタイムの活動をします。運動会もこのチームでがんばります。体育館に集まった子どもたちは、四つの班に分かれ、それぞれの班のめあてを話し合い、全員の前でめあてを発表しました。

1班「何事にも負けずに、明るく楽しい班にしよう！」 2班「我ら、前向きにチャレンジする2班にします！」

3班「元気で仲良くチャレンジできる班にしよう！」 4班「楽しく協力できる、個性あふれる班にしよう！」

「明るく」とか「楽しく」といったポジティブな言葉に、子どもたちの思いがあふれる素晴らしいめあてができました。このめあてと一人一人の自己紹介カードは大きな紙1枚にまとめ、児童玄関入ったすぐの掲示板上に掲示されます。機会があれば見ていただければと思います。1年間、6年生を中心に楽しい活動ができるようがんばりましょう。



各班に分かれて自己紹介。



どんなめあてにするか相談



5月24日(金)はグリーンタイム。



早速のびのび班で草抜きをしました。

不審者対応避難訓練

5月14日(火)2校時、警察と健全育成センターから講師を招き、不審者対応訓練を実施しました。不審者が1年生教室前に現れたという想定で、教職員と警察による不審者確保、児童の体育館への避難といった訓練の後、ロールプレイを通して、「いかのおすし(行かない・乗らない・大声を出す・すぐ逃げる・知らせる)」について学びました。また、不審者に話しかけられたときに断る言葉、「いやです」「だめです」「行きません」も教えていただきました。また、いつもお世話になっているスクールガードの方へ警察からの委嘱状授与も行いました。

あってほしくないことですが、いざというとき、大切な命を自分で守ることができるよう、子どもたちには、学んだことをしっかり覚えておいてほしいと思います。



教職員による不審者対応



警察の方のお話

交通安全教室

5月16日(木)、交通安全協会の方、交通安全母の会の方、橘駐在所のお巡りさん、そしてPTA役員の方を迎え、1・2年生と3年生を対象に交通安全教室を実施しました。朝方強い雨が降ったため、今年度も体育館での実施となりました。

1・2年生は歩行者の、3年生は自転車運転者としての交通安全ルールを、DVD視聴と横断歩道のわたり方の実技、自転車の点検・乗り方についての実技を通して確認しました。特に自転車は必ずヘルメットを被ること、車道の左端を走行することを確認しました。

橘小学校では毎年、この時期に交通安全教室を実施しています。低学年のお子様は、この時期に合わせて自転車に乗る練習をしていただければ、ありがたいと思います。よろしくお祈りします。



手を挙げてから右左右の確認です



自転車は左側から乗ります

子どもたちの作品から・・・



1年生「歯と口の健康ポスター」



2年生「歯と口の健康ポスター」

1・2年生の子どもたちが、大きな口を開けて歯みがきをしている自分の姿を描きました。元気いっぱいの子どもの姿が伝わってきます。5月26日(日)の授業参観で、ぜひご覧ください。